



# 通信日誌

No. 4

## ○夏休み前最後のスクーリング！

7月23日(日)は、特設スクーリングや新体力テスト、総探見学会を実施します。特設スクーリングでは「地理総合・地理探究・公共・政治経済合同スクーリング」と「フードデザイン」を開講します。いつもとは少し違う、特別な一日です。奮って参加してください。当日の詳細は7月16日発行の「清陵通信」をご覧ください。



## ○生徒総会開催！

7月2日(日)、生徒会の役員が中心となって、生徒総会が行われました。暑い中でしたが、多くの生徒が集まる中、会長を議長として粛々と議事を進行していました。校長先生の冒頭のあいさつにあったように、「社会でものごとを動かす練習」の機会であることを意識して、しっかり運営できているように感じました。行事の少ない通信制ですが、個々の力の大きさと、集団を意識した適応力が垣間見えるひとときでした。



あいさつをする田嶋校長



抱負を語る生徒会役員の面々

## ○学校説明会

7月4日(火)、第1回学校説明会を実施しました。会場の関係で、人数を制限して実施しましたが、真剣に耳を傾ける参加者の姿が印象的でした。第2回は7月28日(金)に昌賢学園まえばしホール・小ホールで行います。

